



Fiscal de la Corte Penal Internacional visita Siria

Description

(Damasco) El fiscal general de la Corte Penal Internacional (CPI), Karim Khan, realizó una visita a Siria, en donde se reunió con las nuevas autoridades de esta nación levantina, informó la agencia oficial SANA.

La delegación del Tribunal se reunió con el jefe de la actual autoridad en el poder, Ahmed Al-Sharaa, y el ministro de Asuntos Exteriores, Asaad Al-Sheibani.

La agencia SANA no mencionó el contenido de las conversaciones durante las reuniones y aseguró que la visita forma parte de una serie de visitas de delegaciones árabes, regionales, internacionales y de la ONU para conocer la visión de la administración siria sobre la nueva fase en el país.

La Oficina de Khan había informado que la visita responde a una invitación del gobierno de transición sirio para brindar apoyo en la rendición de cuentas por los crímenes cometidos en el país.

Grupos de derechos humanos estiman que más de 150 mil la cifra de personas desaparecidas desde el inicio de la guerra en Siria en 2011.

Siria no es miembro de la Corte Penal Internacional, lo que no permite a este tribunal investigar las atrocidades cometidas durante esa guerra.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025